

MATERIA:
ESTADO Y POLITICA
DOCENTE
LIC: RAMIRO ROBLERO MORSALES
ACTIVIDAD
ENSAYO:
PRESENTA LA ALUMNA:
ESTHELA PEREZ GONZALEZ
LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y
GESTION COMUNITARIA
3 "B

Frontera Comalapa, Chiapas
25 DE JUNIO DE 2020

Que políticos sociales emprendía el nuevo gobierno, AMLO

INTRODUCCION

En su primer mensaje como presidente de la Republica, Andrés Manuel López Obrador hizo una promesa muy importante no se condenaran a los que nacen pobres a morir pobres. La política social del nuevo gobierno tendrá un papel centra en volver realidad esa aspiración de movilidad social. Como los programas previstos en el presupuesto de egresos de la federación 2019 y los anuncios hechos en los eventos de lanzamiento en días pasados. Muestran nuevas prioridades y enfoques. Varias secretarias están a cargo de programas que pretenden tener un alcance universal que buscan llegar a millones de adultos mayores, personas con discapacidad, jóvenes sin trabajo, pequeños comerciantes, estudiantes y campesinos.

DESARROLLO

Los programas anunciados consisten en la entrega de apoyos monetarios también se anuncio una pensión de 2,550 pesos bimestrales para dos millones quinientos mil adultos mayores, se presento el programa para las personas con discapacidad que entregaran la misma cantidad a un millón de personas. Otros programas, en cambio, usan la estrega de recursos como parte de una intervención mas compleja para apoyar la inserción laboral de millones de jóvenes en empresas como aprendices(jóvenes construyendo un futuro),jóvenes de entre 18 y 29 años de edad para combatir la pobreza rural y la desgracia ambiental mediante plantaciones agroforestales(sembrando vida), para financiar los principales insumos en los pequeños negocios(tandas para el bienestar),como repartir un millón de créditos a micro negocios en .localidades en la que no hay instituciones bancarias quien hay un encargado para ofrecer los créditos para que sirvan. Si se quiere llegar a un millón de niños, y niñas, adolescentes y jóvenes con discapacidad asta los 29 años que tiene discapacidad permanente en todas las zonas indígenas y de alta marginación urbana, como personas de 0 a 64 años asi se requieren conocer quienes son y donde están. Para generar y mantener actualizados un padrón de dos millones y medio de adultos mayores se necesita personal en todo el territorio para realizar las altas y las bajas. Se tendrá que decir como atender a los jóvenes que no estudian ni trabajan en poblaciones sin empresas capaces o interesada en integrarlos como aprendices. Para que los apoyos a los campesinos que participen en sembrando vida logren su objetivo será necesario monitorear su producción y acercarlas a los mercados. En poca palabra, implementar la nueva política social requiere mucho más que dinero y voluntad, no habrá discrecionalidad en la operación de los programas, será necesario que haya reglas claras que definen como operar los programas. Es indispensables la definición detallas de los procesos para la implementación de

cada programa, los criterios de selección de cada persona, los tiempos de ejecución y los mecanismo de supervisión monitoreo y evaluación el propósito de las reglas no es solo la vigilancia y la transparencia, sino la ejecución adecuada de los programas

CONCLUSION

El reto que se a fijado el nuevo gobierno y la cantidad de recursos que esta dirigiendo a los nuevos programas no le permite darse el lujo de tomar decisiones sin información confiable, de operar de manera desarticulada por falta de capacidad operativa, ni de exponer sus programas prioritarios al potencial uso clientelar y al desvió, y desde luego estos programas si son implementadas son la mejor forma de lograr el objetivo de no condenar a los que nacen pobres morir pobres

Bibliografía

Andrés Manuel Lipés Obrador